

El presidente electo de Estados Unidos, Joe Biden, conversó este martes por teléfono con el mandatario chileno, Sebastián Piñera, y prometió ayudar a Latinoamérica a superar la crisis económica y sanitaria provocada por el COVID-19. También celebró la decisión del pueblo chileno de redactar una nueva Constitución.



Piñera es el primer líder latinoamericano que ha hablado telefónicamente con Biden desde que se confirmó su elección el pasado 7 de noviembre. Su conversación tuvo lugar el mismo día en que el presidente electo habló también con los líderes de la India, Israel y Sudáfrica. Otros jefes de Estado que ya lo han congratulado son el francés Emmanuel

Macron

, el canadiense Justin

Trudeau

, la alemana Angela

Merkel

y el británico Boris

Johnson

.

En su llamada con el presidente chileno, Biden le agradeció la felicitación por su victoria electoral “y expresó su profundo deseo de profundizar la relación de Estados Unidos con Chile” , indicó la oficina del presidente electo en un comunicado.

La postura contrasta con la del presidente Donald Trump, que continúa asegurando que los comicios fueron fraudulentos y que él es realmente el ganador . La mayor parte del partido republicano ha evitado reconocer la victoria de Biden, indicando la necesidad de aguardar a la finalización de las demandas interpuestas por la campaña del actual mandatario.

Una postura similar han adoptado una serie de jefes de Estado, entre ellos el mexicano Andrés Manuel López Obrador (AMLO), el brasileño Jair Bolsonaro y el ruso Vladimir Putin

INMIGRACIÓN Y CRISIS CLIMÁTICA, PRIORIDADES EN LAS AMÉRICAS

“(Biden) felicitó al presidente Piñera por la reciente decisión de Chile de actualizar su Constitución de una manera que llevará a una democracia más fuerte y equitativa”, señala la nota. Los chilenos aprobaron el 25 de octubre por aplastante mayoría de más de 78% derogar la Constitución heredada de la dictadura de Augusto Pinochet para redactar una nueva Carta Magna después de 30 años de democracia.

El comunicado del equipo de transición del futuro mandatario demócrata añade que, en la conversación con Piñera, Biden “también prometió trabajar estrechamente con Chile para ayudar a las Américas a recuperarse de los retos económicos y de salud pública que presenta la pandemia del COVID-19”.

El ex vicepresidente estadounidense, que tomará posesión el próximo 20 de enero, adelantó

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 19 de Noviembre de 2020 01:26 - Actualizado Jueves, 26 de Noviembre de 2020 01:17

además que trabajará para “fortalecer las instituciones hemisféricas, gestionar la migración regional y reconstruir la cooperación a la hora de enfrentar desafíos globales, como el cambio climático”.



El presidente de Chile, Sebastián Piñera, ha sugerido que su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, debería "perder con hidalguía" y reconocer la victoria de su rival, Joe Biden, en las elecciones presidenciales del 3 de noviembre (AGENCIAUNO / PABLO OVALLE ISASMENDI)

Biden aseguró este martes que ya ha hablado con 13 dirigentes de todo el mundo, a los que va devolviendo poco a poco las llamadas que le hicieron para felicitarle una vez que las proyecciones de los medios confirmaron su victoria frente al actual mandatario, Donald Trump.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 19 de Noviembre de 2020 01:26 - Actualizado Jueves, 26 de Noviembre de 2020 01:17

“Esto se trata menos de mí que de las circunstancias. Hay tal grado de entusiasmo y de expectativas (en el mundo) que vamos a tener dificultades en ajustarnos a él. Pero mi principal mensaje es que Estados Unidos ha vuelto, y esto ya no es ‘Estados Unidos solo’” , dijo Biden durante una reunión con sus asesores en política exterior y en un juego de palabras referido al slogan “America First” (EEUU primero) usado por Trump.

El primer líder con el que habló por teléfono Biden fue el primer ministro canadiense, Justin Trudeau, el pasado día 9. Ha estado también en contacto con los dirigentes de Francia, Alemania, Reino Unido, Irlanda, Japón, Australia y Corea del Sur, además de con el papa Francisco.

Con información de INFOBAE/AFP y EFE